
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mardi 31  mars 2009  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue à l’école Christ-Roi le mardi 31 mars de l’an 
deux mille neuf à dix-neuf heures. 
 

 
Mmes  Julie Allard, parent 
  Isabelle Leblanc, parent 
  Sabrina Castelli, secrétaire 

Céline Grenier, enseignante 
Sylvie Larivière, enseignante 
Réjeanne Cloutier, service de garde 
Céline Gaivin, personnel de soutien 
Josée Comtois, membre de la communauté 

   
MM.   Donald Moses, président 

Réjean Paquette, délégué au comité parents 
 
 
Aussi présent : 
 

M.            André Noël, directeur 
 
 

M. Yoland Nadon, enseignant 
 

 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 19 h 05. 
 
 
CE-592-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Céline 
Grenier, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté tel que 
présenté et que le point « Comité de parents» paraisse toujours à 
l’ordre du jour. 
 

ADOPTÉE. 
 

PRÉSENCES 

OUVERTURE DE 
LA RÉUNION  

ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

ABSENCE 



 
 

CE-593-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Leblanc, 
 

QUE le procès-verbal du 11 mars 2009 soit adopté tel 
que présenté et qu’au procès-verbal du 17 février au point -  Semaine 
des enseignants et du personnel de soutien - que la phrase suivante 
soit ajoutée à la fin du 3e paragraphe; 
« Aussi Mme Céline Grenier suggère qu’un polar soit remis à Mme 
Jessica comme cadeau de départ à la mi-mars. » 

ADOPTÉE. 
 
INTERVENTION DU PUBLIC 

 
     Aucune 

 
INFORMATION CORRESPONDANCE 
 
.  INFOMATION 
 

Aucune 
 
.  CORRESPONDANCE 

M. Paquette présente le recueil des recommandations de la 
C.S.Q. pour l’amélioration de l’éducation au Québec :   
L’Éducation une priorité nationale. 
 
 

M. Noël explique brièvement les discussions et proposition qui ont eu 
lieu avec les enseignants sur la grille matières 2009-2010. 
 
CE-594-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Julie Allard, 
 

QUE la grille matières 2009-2010 soit adoptée telle 
que présentée. 

 
ADOPTÉE. 

 
 
M. Noël présente l’organisation scolaire 2009-2010 de la clientèle 
scolaire et des besoins de spécialistes. 
 
CE-595-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Leblanc, 

QUE l’organisation scolaire 2009-2010 soit adoptée tel 
le que présentée incluant le maintient des heures de 
psychoéducation et d’enseignante ortho.  Le poste en surcroît d’une 
technicienne en éducation spécialisée sera réévalué selon les 
besoins en cour d’année. 

      ADOPTÉE. 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 11 mars 2009 

APPROBATION DE 
LA GRILLE 
MATIÈRES 2009-
2010 

ORGANISATION 
SCOLAIRE 2009-
2010 



 
 
 
 

M. Noël présente le document qui sera remis aux membres du C.E. 
pour solliciter nos futurs commanditaires.  Nous attendons la réponse 
du MELS pour le financement de notre projet.  Une suggestion est 
faite par Mme Cloutier de mettre un banc de parc près des 
balançoires des petits. 
 
 
M. Noël nous présente le polar personnalisé avec le logo de l’école 
qui sera remis aux employés de soutien dans le cadre de la semaine 
des employés de soutien du 20 au 27 avril 2009. 
 
 
 
M. Noël présente le document sur les règles de fonctionnement des 
services de garde de la commission scolaire.  
 
 
CE-596-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Donald Moses, 
 

QUE l’approbation des règles de fonctionnement des 
services de garde soit adoptée telle que présentée. 

 
ADOPTÉE. 
 
 

 
11.1 Une partie du stationnement du Youville devrait être vendu 

par la commission scolaire à la Polyclinique.  Nous 
conserverons 7 stationnements. 

 
11.2 Mme Cloutier nous entretien des sorties de fin d’année pour le 

service de garde.  Elle nous présentera les demandes par 
écrit au prochain C.E.  Le club des petits débrouillards visitera 
le service de garde le 14 avril. 

 
 
11.3 Mme Leblanc demande des informations sur l’écoulement 

d’eau du plafond près du gymnase.  M. Noël a demandé à la 
commission scolaire qu’on change le recouvrement de la 
toiture.  Une demande sera faite pour vérifier la porte d’entrée 
nord qui donne sur la cour, elle est difficile à ouvrir. 

 
 
 
 
 
 

SUIVI DU 
PROJET COUR 
D’ÉCOLE  

POLAR DES 
EMPLOYÉS DE 
SOUTIEN 

APPROBATION DES 
RÈGLES DE 
FONCTIONNEMENT 
DES SERVICES DE 
GARDE  

AUTRES 
SUJETS : 



 
 
 
Les membres du conseil mentionnent  que la réunion fut agréable et 
fonctionnelle. 
 
CE-597-09 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Réjeanne 
Cloutier,  
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

Il est 21 h 45. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
___________________________  ___________________________ 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 


